

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Das grosse Feuerwerk am 1. August auf dem Sarnersee findet definitiv statt. Der Einwohnergemeinderat Sarnen freut sich, den Besuchern im Seefeld Sarnen, aber auch allen Zuschauern der näheren Umgebung mit dem Feuerwerk ein Schauspiel und eine Augenweide als Höhepunkt zum Nationalfeiertag bieten zu können. Der Kanton Obwalden hat ein absolutes Feuerverbot im Freien erlassen und das Zünden von Feuerwerk aller Art untersagt. Davon ausgenommen sind die polizeilich bewilligten Feuerwerke auf dem See mit einem Abstand zum Ufer von mindestens 200 m. Da das Feuerwerk auf einer Naue mitten auf dem Sarnersee entzündet wird und die vorgeschriebenen Abstände zum Ufer mehr als eingehalten werden ist die Durchführung des 1. August-Feuerwerkes auf dem Sarnersee nicht gefährdet und vom Verbot nicht betroffen.

Die anhaltende Trockenheit und fehlende Niederschläge haben die Brandgefahr in Wäldern und Wiesen massiv erhöht. In Absprache mit den Zentralschweizer Kantonen haben die Kantone Ob- und Nidwalden ab sofort für das ganze jeweilige Kantonsgebiet ein Verbot erlassen, im Freien Feuer zu entfachen. Das Zünden von Feuerwerk aller Art ist somit am kommenden 1. August gänzlich untersagt.

Vom Verbot ausgenommen sind polizeilich bewilligte Feuerwerke auf dem See mit einem Abstand zum Ufer von mindestens 200 m. Die Bewilligung der Kantonspolizei für das Feuerwerk auf dem Sarnersee trotz Feuerverbot liegt vor. Das von der Einwohnergemeinde Sarnen organisierte Feuerwerk wird auf einer Naue mitten auf dem Sarnersee entzündet. Nach Rücksprache mit der für das Feuerwerk beauftragten Firma Bugano AG werden die Abstände von der Naue, auf welcher das Feuerwerk entzündet wird, zum Ufer mehr als eingehalten. Für den Einwohnergemeinderat Sarnen ist es wichtig, dass mit dem Entzünden des Feuerwerks auf dem Sarnersee das Waldbrandrisiko absolut ausgeschlossen werden kann. Die Kantonspolizei hat dies mit der Bewilligung bestätigt.

Da grundsätzlich das Zünden von Feuerwerk aller Art verboten ist, hat das Feuerwerk auf dem Sarnersee eine noch grössere Bedeutung für die Bevölkerung. Der Einwohnergemeinderat Sarnen freut sich, den Besuchern der 1. August-Feierlichkeiten im Seefeld Sarnen, aber auch allen Zuschauern der näheren Umgebung mit dem Feuerwerk ein Schauspiel und eine Augenweide als Höhepunkt zum Nationalfeiertag bieten zu können.

Am nächsten Mittwoch, 1. August 2018, findet demnach auf dem Sarnersee ein von der Einwohnergemeinde Sarnen organisiertes, grosses Feuerwerk statt. Nach dem Eindunkeln, ab 22.00 Uhr, heisst es «Fire on the rocks». Der Sarnersee rund um das Seefeld in Sarnen bietet ein grossartiges Spektakel, denn dieser wird prachtvoll beleuchtet. Feuerwerk-Bouquets und Lichteffekte mit Musik verzaubern den See und bieten ein einzigartiges und unvergessliches Erlebnis.

Sarnen, den 30. Juli 2018

Kontakt

Jürg Berlinger

Gemeindepräsident

Tel. 079 / 218 53 09

E-Mail: sarnen@juerg-berlinger.ch